

A Place called Chiapas

A Place called Chiapas - Filmvorführung



Filmvorführung mit Fotoausstellung und Impulsvortrag zum Aufstand der Zapatistas in Mexico, Chiapas.

Wann? 29. November um 18:30 Uhr

Wo? Spektral, Lendkai 45, 8020 Graz

P-R-O-G-R-A-M-M

*** VERNISSAGE "Die Kunst der Zapatistas" *** (ab 18:30)
mit aktuellen Bildern aus einer zapatistischen Kommune.

*** "KUNST IST VERGÄNGLICH" *** (Punkt 19:30)

1 Stunde nach der Eröffnung der Ausstellung wird diese wieder aufgelöst. Jeder*r darf sich ein Foto mit nach Hause nehmen, bei Interessenskonflikten wedet ihr angesucht diese basisdemokratisch zu lösen.

*** IMPULSVORTRAG *** (19:35)

Wer sind die Zapatistas? Was wollen sie? Wie kann man sie unterstützen?

*** FILMSCREENING *** (19:45)

"A place called Chiapas" - Doku (engl.) 92min.

*** REVOLUTION *** (ein Leben lang)

nach dem Film lassen wir den Abend ausklingen

„otro mundo es possible“- Eine andere Welt ist möglich

Der Aufstand der Zapatistas läutet in Mexico, Chiapas die einzig erfolgreiche Revolution der Postmoderne ein. Am 1.1.1994 besetzte die E.Z.L.N (Zapatistisches Heer der nationalen Befreiung) mit Inkrafttreten des nordamerikanischen Freihandelsabkommens NAFTA mehrere lokale Regierungssitze. Darauf folgte ein kurzer blutiger Bürgerkrieg.

Nun organisieren sich die Aufständischen selbst, abseits von staatlichen Strukturen. Gleichstellung, Demokratie, Solidarität, Würde, Freiheit sind Grundbegriffe der

„Autonomen Zapatistischen Kooperativen“. Grundsätzlich organisieren sich die zum großen Teil aus indigener Bevölkerung bestehenden Gruppen in sogenannten „Räten der guten Regierung“ und auf den Ortsschildern der zapatistischen Kommunen steht geschrieben: „Hier regiert das Volk und die Regierung gehorcht“.

„A place called Chiapas“ liefert tiefe Einblicke inklusive Interviews mit tragenden Persönlichkeiten der vom Urwald ausgehenden Revolution.

Der Abend zeigt weiters:
die einzigartigen und in der westlichen Welt völlig unbekanntem basisdemokratischen Formen der Regierung die Geschichte, Motive und Ideologien der Zapatistischen Revolution die Möglichkeit zur Unterstützung der Zapatistischen „Cooperativas Autonomas“ die Kunst der Zapatisten als wichtigen Faktor der Selbstverwirklichung und Kommunikation.

Attac Graz ist Kooperationspartner dieser Veranstaltung.

(RS, 28.11.16)